

Ambassade de la  
République  
Centrafricaine  
Auprès de la  
Confédération Suisse



Mission Permanente de la  
République Centrafricaine  
auprès de l'Office des  
Nations Unies et des autres  
Organisations  
Internationales à Genève

République Centrafricaine  
Unité – Dignité – Travail

## DECLARATION DE LA REPUBLIQUE CENTRAFRICAINE A L'EPU DE LA GUINEE.

Monsieur le Président

La République Centrafricaine se réjouit ce matin de la présence parmi nous de la délégation Guinéenne conduite par Monsieur *KALIFFA GASSAMA DIABY* *Ministre des affs de l'hor et des btes publ's* pour son deuxième passage devant le groupe de travail de l'Examen Périodique Universel, et note avec satisfaction la pertinence des informations fournies, qui témoigne des avancées significatives engrangées.

Ces efforts confirment la volonté du Gouvernement Guinéen de faire de la promotion et de la protection des droits de l'Homme ses préoccupations majeures.

Ma délégation, salue l'adoption par la Guinée de plusieurs documents tendant à renforcer la promotion et la protection des droits de l'enfant, entre autres :

- le document de politique nationale de l'enfance ;
- le document de stratégie de réduction de la pauvreté III;
- Le rapport du forum national sur l'enfance.

La République Centrafricaine se félicite qu'en dépit d'une conjoncture particulièrement difficile et des réalités structurelles complexes, le Gouvernement Guinéen s'est engagé sur la voie de vastes réformes courageuses allant dans le sens de la construction d'une société démocratique, respectueuse des droits humains. C'est en cela, que ma délégation sollicite l'appui de la Communauté Internationale à accompagner ce pays frère, dans la mise en œuvre de ces réformes.

Enfin, ma délégation souhaite plein succès à la Guinée dans la présentation de son Rapport national sous examen.

Je vous remercie.